

工夫を凝らして

緊急事態宣言が延長され、また、熱中症の心配もあり、思うような教育活動が全てできているとはいえませんが、校内では、密を防ぐため、「中学生サミット学習会」「生徒総会」（後述）などICT機器を活用しております。そんな中、1週間後の体育祭に向けた学年種目等の練習時に、互いにアドバイスし合うなど、徐々に学級や色別の縦割りの結束が次第に強くなってきています。今後、学校では、できうる限りの感染防止策等を行いながら、進めていこうと考えております。保護者の皆様方には、引き続き、感染予防へのご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

体育祭に向けて

6月11日（金）には、今年度最初の全校行事となる体育祭が予定されています。校内では、体育祭に向けた練習が学年ごとに行われています。体育祭では、色別対抗や学級対抗の種目があるため、学級活動の時間を使って作戦を立てたり、練習を積み重ねたりしています。どの学級も、4月に掲げた級訓の実現を目指し体育祭に臨んでいます。行事を通じて一人一人の力が結集し、級訓に込めた思いが形になることを願っています。各学級の級訓は次のとおりです。学級旗の制作にも力が入りました。さすが中学生。旗のデザイン、色使いにも工夫が見られ、すてきな旗に仕上がりました。



【体育祭の練習と学級旗作りの様子】

1-1	愛差芽和 (あさがお)	2-1	流星群	3-1	オロナミンONE
1-2	オロナミンC	2-2	Sun flower	3-2	雑草
1-3	志思個笑 SUN	2-3	太陽	3-3	SUN SUN
1-4	だるま	2-4	clover	3-4	BLUESTAR
1-5	風雪	2-5	BANANA	3-5	赤富士
1-6	向日葵	2-6	赤龍	3-6	KING
1-7	一笑懸命	2-7	サファイア	3-7	FREESIA
1-8	雑草魂	2-8	TRUST	3-8	白蛇
1-9	トマト	桃山A	挑戦	桃山B	Do The Best 全力
		桃山C	爆発 Enjoy	桃山D	Challenge

中学生サミットの学習会

5月20日（木）に、中学生サミットの事前学習会がリモートで行われました。中学生サミットは、市制50周年Plus1記念事業として行われます。中学生が、大府市の目指すべき未来について、SDGsの考えを取り入れ模擬議会で議論し、「中学生宣言」を採択するというものです。今回の学習会では、サミットに参加する市内各中学校の生徒会役員が、SDGsについて講師の方から学びました。生徒会役員は、8月25日に市議会本会議場で行われるサミットに参加する予定です。



【講師の話を聞く生徒会役員】

生徒総会

5月21日（金）に、前期生徒総会が行われました。今年度の生徒会執行部の方針や各委員会の年間計画が示されました。その後、リモートで図書室と各学級をつないで、生徒会員との質疑が行われました。その中で、委員会の日頃の取組に対する感謝や今後の活動についての要望が出され、活発な議論となりました。



【リモートによる生徒総会の様子】

夏季の服装と学習用具の保管について

今年度の4月より、夏季の服装と学習用具の学校保管の仕方について変更がありました。変更内容は、昨年度の生徒総会で話し合われたものです。5月中旬から気温が上昇し、半袖で過ごす生徒も増えてきました。夏季の服装については、10月の大中フェスタまでは気候に合わせた服装を各自で判断することになります。また、学習用具（教科書・ワーク等）についても、生徒各自の判断で持ち帰ったり、学校で保管したりしてよいことになりました。今年度の生徒総会でも、執行部から全校生徒に向けて、日頃から身なりを整えることや学習用具を適切に管理することについて呼びかけがありました。学校生活を過ごしやすくするために始まった取組を、全校生徒で定着させていきたいです。



【体操服で授業を受ける生徒】

感染症予防へのお願い

新型コロナウイルスへの対応につきまして、学校の様々な取組に対する保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。先日愛知県下に、6月20日まで緊急事態宣言が延長されました。引き続き感染予防に努めてまいります。保護者のみなさまには、次のことについて今後ともご協力をお願いいたします。

◇毎日の検温、健康観察カードの提出をお願いします。

◆以下の場合、登校をお控えください。欠席ではなく、出席停止とします。

- ①発熱および風邪症状がある場合。
- ②同居家族に発熱および風邪症状が見られる場合。
- ③同居家族が濃厚接触者に特定された場合。その方の陰性が確認されるまで登校は見合わせてください。
- ④同居家族が陽性になった場合。